

\*\*\* Для оформления выплаты, будущей маме нужно встать на учёт в медицинской организации до 12-й недели.

\*\*\* Размер пособия зависит от дохода семьи и составляет 50%, 75% или 100% прожиточного минимума трудоспособного населения в Краснодарском крае - это 9 908,50 рубля, 14 862,75 рубля или 19 817 рублей в месяц.

\*\*\* При назначении пособия оценивают доходы и имущество семьи. В 2026 году на Кубани среднедушевой доход семьи не должен превышать 18 181 рубль. Кроме того, каждый трудоспособный член семьи за 12 месяцев должен иметь официальный доход не ниже 8 МРОТ - 216 744 рубля. Если это условие не выполнено, выплата не назначается.

\*\*\* Пособие назначается с месяца постановки на учёт (но не раньше 6-й недели) и до рождения ребёнка и выплачивается ежемесячно. Чтобы выплата не приостанавливалась, нужно посещать врача в установленные сроки: на 10-14, 18-22 и 30-32 неделях. При пропуске любого из этих визитов перечисление средств временно прекращается.

\*\*\* При расчёте дохода семьи также учитываются алименты. Их минимальная сумма определяется исходя из среднемесячной номинальной начисленной заработной платы по региону. По данным Росстата за 2025 год на Кубани это 80 518 рублей. Если родители не определили размер алиментов через суд, региональное Отделение СФР учитывает фактическую сумму, указанную в заявлении. В случае, когда она ниже установленного минимума, в доход семьи включается расчётная сумма алиментов от средней номинальной зарплаты по краю.

\*\*\* Подать заявление можно на портале госуслуг, в клиентской службе Отделения СФР по Краснодарскому краю или в МФЦ.

«

Мы стремимся

\*\*\* Напомним, что многодетные семьи могут подтверждать право на льготы электронным удостоверением в мессенджере Макс.

\*\*\* Если остались вопросы, обратитесь в единый контакт-центр (ЕКЦ): 8 (800) 100-00-01 (звонок бесплатный).